

Disclosure

证券代码:002250

证券简称:联化科技

公告编号:2008-016

联化科技股份有限公司

2008年半年度报告摘要

5.1 重要提示
1.1 本公司董事会、监事会及高级管理人员保证本报告所载资料不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性负个别及连带责任。
本半年度报告摘要摘自半年度报告全文，报告全文同时刊载于巨潮资讯网(www.cninfo.com.cn)。投资者欲了解详细内容，应当仔细阅读半年度报告全文。
1.2 没有董事、监事、高级管理人员对半年度报告内容的真实性、准确性和完整性无法保证或存在异议。
1.3 公司全体董事亲自出席了本次审议半年度报告的董事会。
1.4 公司半年度财务报告未经会计师事务所审计。
1.5 公司负责人、财务总监、主管会计工作负责人鲍晓娟及会计机构负责人(会计主管人员)鲍晓娟声明：保证半年度报告中财务报告的真实、完整。

Table with 2 columns: 2.1 基本情况简介, 2.2 主要财务数据和指标. Includes company name, stock codes, and financial metrics like total assets and revenue.

Table with 2 columns: 2.2.1 主要会计数据和财务指标. Shows quarterly and annual financial data for 2008, including revenue, profit, and asset-liability ratios.

Table with 2 columns: 2.2.2 非经常性损益项目及金额. Lists non-recurring gains and losses such as government subsidies and asset disposal gains.

2.2.3 国内外会计准则差异
适用√ 不适用

5.3 基本变动及股东情况

Table with 2 columns: 5.3.1 股份变动情况表. Shows changes in shareholding for various categories like total shares, state-owned shares, and institutional shares.

Table with 2 columns: 3.2 前10名股东及前10名无限售条件股东持股情况表. Lists the top 10 shareholders and their respective shareholdings.

Table with 2 columns: 前10名无限售条件股东持股情况. Provides detailed information on the top 10 shareholders without restrictions, including names and share types.

3.3 控股股东及实际控制人变更情况
适用√ 不适用

5.4 董事、监事和高级管理人员情况

Table with 2 columns: 5.4.1 董事、监事和高级管理人员持股情况. Lists the names and shareholdings of directors, supervisors, and senior management.

5.5 主营业务分行业、产品情况表

Table with 2 columns: 5.5.1 主营业务分行业情况, 5.5.2 主营业务分地区情况. Shows revenue and profit by industry and region.

Table with 2 columns: 5.3 主营业务及其结构发生重大变化的原因说明. Explains changes in business structure and profitability.

Table with 2 columns: 5.6 募集资金使用情况. Details the use of funds raised through public offerings.

Table with 2 columns: 募集资金使用情况. Provides a detailed breakdown of fund usage, including investment projects and their progress.

5.6.2 变更项目情况

Table with 2 columns: 5.6.2 变更项目情况. Lists investment projects, their status, and the amount of funds used.

5.6.3 非经营性关联债权债务往来

适用√ 不适用

5.6.4 重大诉讼仲裁事项

适用√ 不适用

5.6.5 其他重大事项及其影响和解决方案的分析说明

适用√ 不适用
6.1 公司持股5%以上股东2008年度追加股份限售承诺的情况
适用√ 不适用

6.2 独立董事对关联方资金占用和对外担保情况的专项说明和独立意见

适用√ 不适用

6.3 证券投资情况

适用√ 不适用

6.6 与日常经营相关的关联交易

适用√ 不适用

7 财务报告

7.1 审计意见

适用√ 未审计 □ 审计

7.2 财务报表

Table with 2 columns: 资产负债表, 利润表. Shows balance sheet and profit statement data for 2008 H1.

编制单位:联化科技股份有限公司 2008年06月30日

Table with 2 columns: 资产负债表. Shows assets and liabilities for the company and its subsidiaries.

编制单位:联化科技股份有限公司 2008年06月30日

Table with 2 columns: 利润表. Shows income statement data including revenue, expenses, and profit.

编制单位:联化科技股份有限公司 2008年1-6月

Table with 2 columns: 现金流量表. Shows cash flow statement data for the first half of 2008.

编制单位:联化科技股份有限公司 2008年1-6月

Table with 2 columns: 所有者权益变动表. Shows changes in equity and reserves.

7.2.4 所有者权益变动表(附注)

适用√ 不适用

7.3 如果发生会计政策、会计估计变更或会计差错更正的,说明有关内容、原因及影响

适用√ 不适用

7.3.2 如果财务报表合并范围发生重大变化的,说明原因及影响

适用√ 不适用

7.3.3 如果报告期内会计政策、会计估计变更、会计差错更正、列示涉及事项的有附注

适用√ 不适用

附注

Table with 2 columns: 附注. Contains detailed financial notes and disclosures.

特别公告

联化科技股份有限公司 2008年06月30日

公告标题:联化科技股份有限公司关于使用闲置募集资金暂时补充流动资金的公告. Details the use of idle funds for working capital.

7.2.2 利润表

Table with 2 columns: 利润表. Shows profit statement data for 2008 H1.

7.2.3 现金流量表

Table with 2 columns: 现金流量表. Shows cash flow statement data for 2008 H1.

7.2.4 所有者权益变动表

Table with 2 columns: 所有者权益变动表. Shows changes in equity and reserves.

7.2.4 所有者权益变动表(附注)

Table with 2 columns: 所有者权益变动表. Shows changes in equity and reserves.

7.2.4 所有者权益变动表(附注)

适用√ 不适用

7.3 如果发生会计政策、会计估计变更或会计差错更正的,说明有关内容、原因及影响

适用√ 不适用

7.3.2 如果财务报表合并范围发生重大变化的,说明原因及影响

适用√ 不适用

7.3.3 如果报告期内会计政策、会计估计变更、会计差错更正、列示涉及事项的有附注

适用√ 不适用

附注

Table with 2 columns: 附注. Contains detailed financial notes and disclosures.

特别公告

联化科技股份有限公司 2008年06月30日

公告标题:联化科技股份有限公司关于投资设立台州市黄岩区联合小额贷款公司的公告. Details the establishment of a micro-finance company.

联化科技股份有限公司 第三届董事会第七次会议决议公告

公告内容:联化科技股份有限公司第三届董事会第七次会议决议公告. Details the board meeting and resolutions.

联化科技股份有限公司 关于签订募集资金三方监管补充协议的公告

公告内容:联化科技股份有限公司关于签订募集资金三方监管补充协议的公告. Details the signing of a fund supervision agreement.

联化科技股份有限公司 关于使用闲置募集资金暂时补充流动资金的公告

公告内容:联化科技股份有限公司关于使用闲置募集资金暂时补充流动资金的公告. Details the use of idle funds for working capital.

联化科技股份有限公司 关于投资设立台州市黄岩区联合小额贷款公司的公告

公告内容:联化科技股份有限公司关于投资设立台州市黄岩区联合小额贷款公司的公告. Details the establishment of a micro-finance company.

联化科技股份有限公司 第三届监事会第四次会议决议公告

公告内容:联化科技股份有限公司第三届监事会第四次会议决议公告. Details the board meeting and resolutions.

联化科技股份有限公司 关于签订募集资金三方监管补充协议的公告

公告内容:联化科技股份有限公司关于签订募集资金三方监管补充协议的公告. Details the signing of a fund supervision agreement.

联化科技股份有限公司 关于使用闲置募集资金暂时补充流动资金的公告

公告内容:联化科技股份有限公司关于使用闲置募集资金暂时补充流动资金的公告. Details the use of idle funds for working capital.

联化科技股份有限公司 关于投资设立台州市黄岩区联合小额贷款公司的公告

公告内容:联化科技股份有限公司关于投资设立台州市黄岩区联合小额贷款公司的公告. Details the establishment of a micro-finance company.